

Bericht Hauptversammlung 2007

Neuer Präsident. kb.

Die diesjährige Hauptversammlung fand am 2. Februar im Kreuz statt und wurde nach dem Nachtessen durch Präsident Walter Ramseier eröffnet. Zur Einstimmung liessen wir das Lied, „Wo Musik sich frei entfaltet“ erklingen. Bis auf drei Mitglieder war der gesamte Chor anwesend. Die Traktandenliste wurde genehmigt.

Obwohl 2007 kein Wahljahr ist, galt es, einen neuen Präsidenten zu wählen. Der übrige Vorstand bleibt im Amt. Die andern statutarischen Geschäfte konnten zügig erledigt werden. Die Jahresrechnung schloss gut ab, wurde mit Applaus genehmigt und an Kassier Hans Schmid verdankt.

Wahl: Die Tradition zu erhalten heisst nicht, die Asche zu bewahren, sondern die Flamme weiter zu reichen. Mit diesem geflügelten Wort hat Walter Ramseier das Präsidentenamt an Willi Alder weitergegeben.

Ehrungen: Als Dank und Anerkennung für sein zielstrebiges Wirken an vorderster Front im seinerzeitigen Männer- wie nun auch im Belper-Chor, wurde **Walter Ramseier** unter kräftigem Applaus zum **Ehrenmitglied** ernannt.

Für langjährige aktive Sängertätigkeit wurden mit Akklamation geehrt: Ehrenmitglied **Otto Christen** für 50, und **Walter Gerber** für 35 Jahre. (Gold- und Schweizerischer Veteran.)

Auszeichnungen:

4 Sänger und 6 Sängerinnen erhielten für fleissigen Probenbesuch (1-2 Absenzen) ein Präsent.

Mutationen:

Als neues Mitglied konnten wir Jolanda Torri begrüssen und willkommen heissen. Aus gesundheitlichen Gründen ist Hans Schneider von den Aktiv- zu den Passivmitgliedern übergetreten.

Tätigkeitsprogramm:

Wir haben die Jalons für unsere Auftritte und Ziele im Jahre 2007 gesteckt. Wenn wir diesen Weg mit Fleiss und Zuversicht beschreiten, können wir an Silvester auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken.

Schluss: 22.00 Uhr.